

Bis zu einer halben Stunde mehr Zeit

Die Prozesse rund um die Patientenversorgung im Krankenhaus müssen immer schneller und reibungsloser laufen. Um zeitnah die richtige Entscheidung treffen zu können, sollen Ärzte und Pflegekräfte möglichst zu jeder Zeit und an jedem Ort auf die Patientendaten zugreifen können. Das Johanna Etienne Krankenhaus in Neuss will das mit ORBIS Info4U sicherstellen.

Mit den Grundfunktionen von ORBIS Info4U können sich Ärzte die gesamte Krankengeschichte ihrer Patienten aufrufen, Patienten als Favoriten kategorisieren und sich beim Eintreffen definierter Befunde oder Werte erinnern lassen. auch der individuelle Kalender ist Bestandteil der ersten Version und besonders hilfreich für Ärzte mit Sprechstunden und Operationen.

Mit neuen Funktionen konnten sich die Anwender beispielsweise über verschiedene Filter eine individuelle Oberfläche gestalten und eine Diktatfunktion nutzen. Damit können sie direkt in ihrem Smartphone einen Text diktieren, der dann automatisch in die Arbeitsliste des zuständigen Sekretariats geleitet und dort dem entsprechenden Patienten zugeordnet wird. Mit der Scanfunktion können Bilder und Dokumente eingescannt oder Fotos, beispielsweise einer Wunde, direkt in die Krankengeschichte eingeleesen werden.

ORBIS Info4U spart Zeit. Der Weg zu einem Rechner im Stationszimmer, die Anmeldung, das Suchen und Aufrufen des Patienten sowie die Suche nach dem richtigen Dokument – all das

entfällt. Das summiert sich schnell auf bis zu einer halben Stunde pro Arzt und Tag.

Der ständige Datenzugriff ohne weite Wege ermöglicht den Ärzten zudem, viel mehr direkt beim Patienten zu erledigen. Push-Benachrichtigungen informieren die Mediziner, wenn dringend benötigte Laborwerte oder Befunde vorliegen. Darauf kann der Arzt dann unmittelbar zugreifen und muss nicht ständig, meist vergebens, an einem PC in die Patientenakte schauen.

Die Erwartungen an die App haben sich bis heute erfüllt und die Akzeptanz ist hoch. Die Ärzte schätzen besonders die unmittelbare Datenverfügbarkeit und möchten ORBIS Info4U nicht mehr missen.

► <https://www.dedalusgroup.de/2020/11/19/anwenderbericht-bis-zu-einer-halben-stunde-mehr-zeit/>

